



## 「言葉のもつ力」

校長 小寺 恵理子

11月2日(土)の授業参観、校内作品展では669名の保護者や地域の皆様にご来校いただき、子供たちの学びの姿を見ていただきました。道徳での授業テーマについて、ご家庭でも話題にしてご家族で話し合ったというお話を伺いました。子供たちにとって、授業で友達の多様な意見を知るとともに、大人の考えを知ることでも道徳性を育む意味でとても大切であると考えます。今後も学校公開を通して子供たちの学びの様子を知っていただき、保護者や地域の皆様とよりよく子供たちを育てていきたいと考えています。



【校内作品展の様子】

また、授業参観において写真や動画を撮影していた方がいらっしゃることに對するご意見を複数いただきました。学校公開のご案内でも記載させていただいておりますが、個人情報保護の観点と授業中における児童の集中を妨げないために、授業中の写真や動画の撮影はご遠慮いただいております。なお担任は授業の進行がありますので、撮影している保護者の方にお声をおかけすることができませんので、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、運動会や作品展、学習発表会等保護者の皆様に向けて発表するものについての撮影は差し支えありませんが、撮影したものをSNS等に上げることはお控えくださるようお願いしております。撮影が可能なものについては学校から出すお手紙にその旨をわかりやすく記載するよう学校としても工夫してまいります。

昨年度に引き続き、『ふわふわことばでいっぱいにして本町小を温かい学校にしよう』という取り組みを行っています。これは周りの人に進んであいさつをしたり心を温かくする言葉「ありがとう」や「すごいね」を積極的に使ったりしてみんなが楽しい学校生活を送れるようにしようという取り組みです。今年度は学校全体で「ふわふわことば」を考えます。みんなが考えたふわふわことばを児童会の皆さんが掲示してふわふわことばの木を作ります。言葉には人を勇気づけたり元気づけてたりする力があるだけでなく、発した言葉通りの結果を表す力があるともいわれています。また何気なく発した一言が深く相手を傷つけてしまうこともあります。言葉の持つ力を最大限生かし、ふわふわことばがいっぱいの温かい学校にしていきたいと思います。

4月に実施いたしました「全国学力・学習状況調査(6年生が実施)」と、5月に実施いたしました「埼玉県学力・学習状況調査(4～6年生が実施)」の結果がまとまり、調査結果から見てきた本校の子供たちのよい点・課題となる点について分析を行いました。今後の取り組みについては、教職員で共通理解を図り今後の指導に生かしてまいります。また、学校HPの家庭学習に役立つサイトの中に、埼玉県学力学習状況調査復習シートを掲載させていただいておりますので、ぜひご家庭でも活用していただければと思います。